

Stichwort

Auszeichnungen

Über 6.400 Lehrkräfte und Schüler beteiligten am bundesweiten Wettbewerb „Deutscher Lehrpreis – Unterricht innovativ 2020“ des Deutschen Philologenverbands. Die Jury zeichnete zehn Lehrkräfte, fünf Lehrer-Teams und fünf Schulleitungen aus, die sich in besonderer Weise für ihre Schüler und ihre Schulen einsetzten.

Dabei gab es drei Kategorien: „Ausgezeichnete Lehrkräfte“, „Unterricht innovativ“ und „Vorbildliche Schulleitung“. Aus Baden-Württemberg mit dabei: die Maria-Sibylla-Merian-Schule in Wiesloch und die Grund- und Werkrealschule Villingendorf. Die Preisträger werden erst an diesem Dienstag bekannt. smk